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議 事 録 

会 議 の 名 称 

 

令和３年度 第２回 国民健康保険運営協議会 

 

開 催 日 時        

 

令和３年８月４日 

 

開 催 方 法 

 

書面開催 

※新型コロナウイルス感染症拡大防止のため 

 

出  席  者 委員１２名 

会 議 次 第 

 

１ 議 事 

（１）令和２年度国民健康保険特別会計決算について 

（２）令和３年度国民健康保険特別会計９月補正予算案について 

 

配 布 資 料 

 

１ 令和２年度坂戸市国民健康保険特別会計決算資料 

２ 令和２年度坂戸市国民健康保険特別会計決算の概要 

３ 令和３年度国民健康保険特別会計９月補正予算案 

４ 意見書 

５ よくわかる国保のしくみ 

６ 期限内に納めよう国保の保険税 

７ 埼玉の国保 ２０２１年６月号（№３１３） 

 

 

議  事  の  経  過 

 

 

発  言  者 

 

議  題・発言内容・決定事項 

 

委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

「２ 令和２年度 坂戸市国民健康保険特別会計決算の概要」 

 

国民健康保険税の収納率が向上したことは、担当課の努力の成

果だと考えます。県内市町村平均まではもう少しのため、更なる

収納強化を講じていただければと考えます。現年度収納が肝か。 

 

昨年度の収納率が前年度と比較いたしますと上昇しておりま

すが、指摘にもありますように、まだ県内平均に届いていない状

況ですので、引き続き、税徴収の公平性に留意し、収納率向上に

努めてまいります。 
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「２ 令和２年度 坂戸市国民健康保険特別会計決算の概要」 

 

保険者努力交付金が県平均を下回っていることについては、充

分な分析と取組みの強化をお願いしたい。 

 

 保険者努力交付金は医療費の適正化、予防・健康づくり等の保

険者の取組状況が客観的な指標によって評価され、基準を達成し

た保険者はポイントを獲得し、各取組の合計ポイント数に応じて

国から交付される補助金です。 

 本市では、糖尿病等の重症化予防の取組、データヘルス計画策

定状況や医療費通知の取組状況等では、高評価を得ていますが、

一方でポイント配分が大きい特定健診受診率・特定保健指導実施

率や収納率向上に関する取組の評価が低くなっています。 

そのため、特定健診については、ＡＩを活用した受診勧奨を導

入して受診率向上を、特定保健指導では、民間企業と包括協定を

結ぶ等、実施率向上を図っているところです。また、収納率向上

の取組では、保険税の口座振替を原則化するとともに、口座振替

に関わる申込処理が簡略化できるサービスを取り入れ、現年課税

分の収納強化等を図っています。 

 また、重複服薬者に対する取組では、交付金が得られていない

ことから、適正受診・適正服薬を促す取組を開始するなど、より

多くの交付金が獲得できるよう努めてまいります。 

 

「２ 令和２年度 坂戸市国民健康保険特別会計決算の概要」 

 

保健事業において、前年度に比べて参加者が増加したのは、健

康マイレージ事業のみ。健康は足元から。抽選で賞品がいただけ

るのも励みらしいです。県の事業ですが、もっと宣伝したらどう

でしょうか。 

 

今年度は、より多くの方に楽しんで御参加いただけるよう、コ

バトン健康マイレージ参加者のうち要件を満たす方を対象に、さ

かど街おこし応援券や健康づくりに関する連携協定を締結して

いる企業様の協賛品が当たる本市独自の抽選会を行うほか、参加

者限定の健康講座を開催する予定です。 

本事業が市民の皆様の健康づくりの一助となるよう、今後とも

広報やホームページ、ＳＮＳ等、あらゆる機会を通じたＰＲ活動

に努めてまいります。 

 

 


